

## ABSTRAK

**Hayatur Radiah.** 2023. *Manajemen Penyelenggaraan Haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani (Abah Guru Sekumpul) Martapura Tahun 2020*. Skripsi, Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (1) Muhammad Rif'at, M.Ag., (2) Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc.

**Kata Kunci:** Manajemen, Penyelenggaraan, Haul.

Latar Belakang masalah ini bertolak dari adanya penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani yang pastinya dibutuhkan suatu pengaplikasian ilmu manajemen yang tepat pada acara tersebut, mengingat antusiasme masyarakat yang ikut serta dalam acara itu sangatlah banyak. Tujuan penelitian untuk mengetahui manajemen penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani pada tahun 2020 dan faktor penunjang serta kendala yang ada pada penyelenggaraan tersebut.

Penelitian ini berfokus pada permasalahan manajemen penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani (Abah Guru Sekumpul) Martapura tahun 2020. Dalam penelitian ini juga membahas faktor penunjang dan kendala yang dihadapi dalam penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani (Abah Guru Sekumpul) Martapura tahun 2020. Jenis penelitian ialah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif-kualitatif. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian, manajemen penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani tahun 2020 sudah cukup baik dan telah mengaplikasikan fungsi-fungsi manajemen yaitu adanya perencanaan yang matang, pengorganisasian yang sesuai dalam pembagian tugas masing-masing, pelaksanaan dan pengawasan yang tepat oleh orang-orang yang sudah berpengalaman dalam penyelenggaraan haul Abah Guru Sekumpul di Kota Martapura tersebut.. Ditemukan faktor pendukung manajemen haul Abah Guru Sekumpul seperti faktor pendukung perencanaan; tersedianya pasokan air dan listrik, keamanan, lahan parkir, penerangan, konsumsi, dan perlengkapan medis. Pendukung pengorganisasian; pembagian tugas telah sesuai dengan keahliannya. Pendukung pelaksanaan; berhasil menggerakkan organisasi sesuai dengan rencana dan pembagian kerjanya masing-masing. Pendukung pengawasan; pengawasan sudah sesuai dengan rencana sebelumnya, sumber daya manusia digunakan secara efektif dan efisien. Kendala pada manajemen penyelenggaraan haul diantaranya kendala perencanaan terdapat relawan berbeda disetiap tahunnya yang baru melengkapi datanya ketika mendekati kegiatan haul, kendala pengorganisasian tidak ada organisasi terstruktur acara haul, kendala pelaksanaan ditemukan kemacetan dan rawan kecelakaan, dan kendala pengawasan seperti kurangnya penginapan, serta sampah berserakan setelah acara selesai.